

## NOTA DE PRENSA

### La ciencia, a través del barco científico Sea Explorer, y los objetivos de Desarrollo Sostenible protagonizan la XXIX Setmana del Mar

Hoy se ha presentado la actividad en la sede social del Club Nàutic Sant Antoni, con la presencia de autoridades y patrocinadores

**Sant Antoni, 8 de febrero de 2024.** Esta mañana ha tenido lugar en la sede social del Club Nàutic Sant Antoni la presentación de la XXIX Setmana del Mar, que en esta edición estará particularmente orientada a la ciencia y a los Objetivos de Desarrollo Sostenible incluidos en la Agenda 2030.

Las aulas que participan en esta edición se dividen algunos días en dos grupos, para que vayan alternando distintas actividades. Uno de ellos sube a bordo del barco científico Sea Explorer, donde un equipo de biólogas enseña a los escolares a explorar y estudiar los fondos marinos e interpretar la biodiversidad del entorno de la bahía de Portmany. Mientras tanto, el otro grupo aprende navegación e interpretación de la costa en el catamarán de la Setmana del Mar. Además, se realizan las otras actividades y excursiones habituales a sa Conillera, Formentera, el Aquarium de es Cap Blanc, etcétera.

En esta edición también se está haciendo especial hincapié en que los alumnos conozcan y comprendan los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible establecidos por la Asamblea General de Naciones Unidas en la agenda 2030, conectando toda la actividad con su contenido e incluso se han desarrollado materiales formativos al respecto. De esta forma, se subrayan aspectos tan importantes como el derecho a recibir una educación de calidad, la igualdad de género, la necesidad de un agua limpia y unas redes de saneamiento adecuadas, el uso de energías asequibles y no contaminantes, la movilidad sostenible en beneficio del clima y la protección de la vida submarina y los ecosistemas terrestres, entre otros.

En el acto, que ha conducido el director deportivo del CNSA, Enrique Mas, han participado en calidad de patrocinadores el alcalde de Sant Antoni, Marcos Serra; la consellera de Juventut del Consell Insular d'Eivissa, Marilina Ribas; el delegado de Balearia en Balears, Juan Serra; el gerente de Eroski en Ibiza, Antonio Moya; el propietario de Rumbo Norte, Enrique Terol, y la delegada territorial en Ibiza y Formentera de CaixaBank, Marta Guitián. También han asistido el Capitán Marítimo, Luis Gascón, y la gerente del CNSA, Diana Loro.

Todos los participantes en la presentación han respondido a las preguntas de los escolares del CEIP Sant Carles, que disfrutan de la actividad esta semana, sobre las características, objetivos e historia de la Setmana del Mar, y han subrayado el papel que desempeña la actividad para difundir el deporte náutico y el desarrollo de una navegación sostenible y cuidadosa con la biodiversidad marina. Asimismo, han podido conocer de la mano de los escolares el material didáctico que se emplea en las actividades, han visitado las embarcaciones de la Setmana del

Mar y han podido disfrutar de un taller de pesca, impartido por el pescador profesional Nico Vallespir.

En esta edición participan once aulas de quinto de primaria de colegios de toda la isla, con un total de 242 alumnos, que, como todos los años, van disfrutando de su intensa semana de actividades, en la que descubren los secretos de la navegación, la biodiversidad y los ecosistemas de la bahía de Portmany y la costa pitiusa. A lo largo de febrero y marzo se desarrollarán dos jornadas de la Setmana del Mar inclusiva y, ya en abril, cuando concluyan los once grupos, tendrá lugar la actividad 'Un día a la Mar' para los alumnos de las aulas que no lograron clasificarse en el concurso de acceso, que saldrán a navegar como compensación por su participación en el concurso.

**Descarga de imágenes:** <https://we.tl/t-aOPZa0D1JB>

**Más información:**

Enrique Mas (Director Deportivo), 971 340 645 (extensión 4), [d.tecnico@esnautic.com](mailto:d.tecnico@esnautic.com)